

## Sommerfest des Seniorenforums – Spiele-Treff



Im Seniorenforum in der Pestalozzi-Schule findet jeden Donnerstag ein Spiele-Treff statt und einmal im Jahr wird ein Sommerfest ausgerichtet, das bei den Spielerinnen und Spielern stets großen Anklang findet. Hierfür stellen Hildegard und Herbert Stoffer ihren Garten zur Verfügung. Bereits Tage vorher organisiert Herbert Stoffer mit 2 Helfern Stühle und Tische und gemeinsam werden Zeltdächer aufgestellt.

Am 8. 8. war es dann soweit. Zum Entsetzen der Familie Stoffer und der vielen ehrenamtlichen Helferinnen war das Wetter denkbar schlecht, so dass eine Absage erwo-

gen wurde. Dann aber hatte der Wettergott ein Einsehen und schickte rechtzeitig Sonne, so dass das Fest um 14.30 Uhr starten konnte. 55 Spielerinnen und Spieler erschienen und wurden zunächst mit Kaffee und Kuchen verwöhnt. Dann konnte nach Herzenslust gespielt werden, je nach Interesse Karten- oder Brettspiele. Als besondere Überraschung trat gegen 17 Uhr die Senioren-Band auf mit Musikstücken, die an frühere Zeiten erinnerten und bei denen man mitsingen konnte. Anschließend wurde gegrillt und es gab Kartoffelsalat und Würstchen, die natürlich gerne und mit großem Genuß verspeist wurden.